



SANIDAD | FARMACIA

Sáez anuncia que los fármacos menos efectivos dejarán de financiarse

■ El consejero de Sanidad destacó que no afectará a la salud de los pacientes ya que serán los que tengan "baja utilidad terapéutica"

ALEJANDRO SEGALÁS

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, anunció ayer en Salamanca que en las próximas fechas el Ministerio de Sanidad y el Comunidades Autónomas llegarán a un acuerdo para excluir del sistema de financiación los fármacos que tengan una "baja utilidad terapéutica".

Sáez especificó que se centrarán esas medidas en medicamentos poco efectivos como por ejemplo los mucolíticos, sustancias que tienen la capacidad de destruir las distintas estructuras quimicofísicas de la secreción.

"Muchos profesionales reconocen que el mejor mucolítico que existe para un paciente es el agua", defiende el consejero de Sanidad, el mismo que especifica que en algunos casos sí es necesaria su aplicación en el trata-

miento al paciente.

Además, el titular de Sanidad recalcó que "en estos tiempos de dificultades económicas es necesario suprimir estos medicamentos menos eficaces para asegurar la cobertura de otros grupos de fármacos mejores y más costosos como es el caso de los oncológicos".

Este anuncio lo hizo ayer en la clausura de la ceremonia de imposición de becas a los estu-

Clausuró ayer el máster "Tratamiento de soporte y cuidados paliativos en el enfermo oncológico" de la Universidad de Salamanca

diantes del máster "Tratamiento de soporte y cuidados paliativos en el enfermo oncológico" de la Universidad de Salamanca.

En este sentido, reconoció la importancia de la formación en cuidados paliativos y el papel que desempeña este máster de la Universidad de Salamanca, que está dirigido por Juan Jesús Cruz Hernández y Elvira del Barco Morillo.

MAYORES DE 65 AÑOS. Sáez recordó que la próxima semana planteará a los sindicatos un plan de ordenación de recursos humanos con el firme objetivo de restringir las prolongaciones de vida laboral del personal sanitario a partir de los 65 años. "Solo seguirán trabajando los que realmente aporten una actividad asistencial o experiencia necesaria", matizó.



Acto de clausura del máster en Fonseca ayer./FOTOS:GALONGAR



González Sarmiento, Sáez Aguado, Domínguez y Cruz.